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Anwesend: siehe Anwesenheitsliste 
 
TOP 01  Begrüßung – Eröffnung – Grußworte 
Vorsitzender Christian Schroth begrüßte alle Anwesenden und eröffnet die Mitgliederversammlung. 
Der Bau des Jurtendorfs verzögert sich aufgrund eines notwendigen Bauantrags. 
Helmut Brückner (Stellvertretung LR) überbringt Grüße des LR und des Kreistags. Kleinkläranlage ist 
angeschlossen. JFW ist nach vorne blickend positiv unterwegs. Er wünscht der Versammlung einen 
guten Verlauf. 
 
TOP 02  Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Christian Schroth stellte die Beschlussfähigkeit fest. 
 
TOP 03 Beschluss über die Tagesordnung 
B: Die Tagesordnung wird genehmigt – einstimmig JA 
 
TOP 04 Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung vom 27.04.2023 
B: Das Protokoll wird genehmigt – einstimmig JA 
    
TOP 05 Bericht des Vorstands 
Christian Schroth: Halbzeit; vor einem Jahr wurde er mit seinen Vorstandskolleg*innen gewählt. Es ist 
wichtig, dass es den LuEE gibt. Der Politik konnte die Zielrichtung vermittelt werden, Abwasserproble-
matik: sollte keine Lösung gefunden werden, müsste man die komplette Einrichtung schließen, was 
niemand will. Gaststätte: Wie geht es mit den Verbindlichkeiten weiter? Was haben wir in diesem einen 
Jahr geschafft? Vertrauen in die Vorstandschaft und in den Ort LuEE. Kleinkläranlage wurde funktions-
fähig eingegraben (Abwasserlösung). Durch das geplante Jurtendorf; mit einer Aufenthalts- und zwei 
Schlafjurten; ist wieder eine Doppelbelegung möglich – wie zu Zeiten des rückgebauten Hüttendorfs. 
Möglicherweise die Eröffnung neuer Zielgruppen; auch für den Landkreis ein attraktiver Veranstaltungs-
ort 

– Sachstand Personal 
Christian Schroth: Gaststätte mit Pächtern auf der einen Seite und auf der anderen Seite der Jugend-
bereich. Gemeinsam mit dem KJR konnte die vorhandene Stelle der pädagogischen Leitung (0,5 VzÄ) 
auf eine Vollzeitstelle aufgestockt werden. Finanziert wird dieser halbe Stellenanteil aus der Bewirt-
schaftung des Lern- und Erfahrungsraums sowie über Drittmittel. Der seit 01.05.2023 eingestellte Be-
triebsleiter Rüdiger Seel entwickelt das Konzept weiter, hin zu einer Umweltbildungsstation. Vorstand: 
der intensiv diskutiert, aber auch aktiv mit Hand anlegt. Arbeitsaktion am 28.10.2023 von 9-17 Uhr. 
Herausforderung: In der Übergangszeit ist sehr viel los; Cashflow ist etwas schwach, weil viel investiert 
werden musste. 
- bauliche Themen: Kleinkläranlage, Jurten, kleine Arbeiten (Sicherheit des Geländes und auch inner-
halb des Gebäudes) 
Suche nach weiteren Vorstandsmitgliedern; Dank an alle Kolleginnen und Kollegen 
Maurizio Schneider: Arbeiten in der Gaststätte und im Jugendhaus; vor der Gaststätte wurde neu ge-
pflastert; hatten einen Wasserschaden im Jugendhaus; Heizung wurde repariert; Lager wurde ausge-
räumt und entrümpelt; viele Geräte sind in die Jahre gekommen und mussten repariert werden; Fliesen 
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kaputt; Waschbecken kaputt; Lichter im Jugendbereich auf LED umgestellt; Gaststätte wurde auf ein 
elektronisches Kassensystem umgestellt 
Axel Schade: hat sich in der Gaststätte im Service eingearbeitet; an Personal musste einiges aufge-
stockt werden; zwei Festangestellte in der Küche, 2 Mini Jobber; 5 Mini Jobber im Service; einige Ab-
läufe wurden verändert; Umstellung auf elektronisches Kassensystem war notwendig   

– Sachstand Kleinkläranlage 
Die Kleinkläranlage ist eingebaut und funktioniert; manchmal riecht man noch was, weil noch Biologie 
fehlt; haben uns für die richtige Firma entschieden; Fa. UTP hat die Anlage innerhalb von vier Tagen 
eingebaut.   

– Sachstand Planungen Jurtenprojekt / Spendenkampagne 
Nach der Bay. Bauordnung bedarf ein umbauter Raum von mehr als 75 Kubikmeter einer Baugenehmi-
gung. Brandschutzgutachten der Klasse 2 (Kreisbrandrat); Versäumnis des Architekten: Antrag muss in 
3-facher Ausfertigung vorgelegt werden. 
BM Bogner regt an, im Vorfeld mit dem LRA zu klären; Gemeinde Happurg wird es positiv begleiten, 
alles Weitere liegt dann beim LRA   
 
TOP 06 Nachtragshaushalt 2023 
Wurde vorgestellt 
 
TOP 07 Haushaltsplanung 2024 
Haben im April 2023 einen Plan vorgelegt; Realität sieht aber anders aus; es sind zwischen April und 
Juli noch Verbindlichkeiten aus den Vorjahren aufgeschlagen, die nicht bekannt waren; Einbau der 
Kleinkläranlage kam noch dazu; auch die Einstellung von zusätzlichem Personal musste gestemmt wer-
den; Sanierungsmaßnahmen standen an; es wurde konservativ gerechnet; Einnahmen wurden niedri-
ger und Ausgaben höher angesetzt; 37.000 Euro Ausgaben allein aus Vorjahren; vom Geld her ist die 
Situation etwas angespannt; wissen noch nicht ob vom Landkreis für den Einbau der Kleinkläranlage 
noch Gelder kommen; Schuldenbeihilfe durch den Landkreis; finanzielle Unterstützung vom KJR über 
rückzahlbare bzw. verrechnungsfähige Vorschüsse; Spendenaktion für die Ausstattung der Jurten. 
Sollte eine Bank eingeschaltet werden müssen, wird eine Sondermitgliederversammlung anberaumt. 
Fragen aus der Mitgliederversammlung zur Kleinkläranlage und zu den Jurten. 
Es gibt sei 2013 eine vertragliche Vereinbarung zwischen JFW und KJR, wonach der Überschuss aus 
der Jugendarbeit hälftig aufgeteilt wird. Der Anteil des KJR ist bei diesem zweckgebunden der Rücklage 
zugeführt; zusammen mit dem angesammelten Gewinn aus den Inklusionsläufen standen ca 45.000 
EUR zur Finanzierung der Jurten zur Verfügung; aus diesen Rücklagen hat der KJR die Jurten bislllang 
in Höhe von 39.000 EUR bezahlt. 
 
Maurizio Schneider regt an, die Finanzierung der Jurten zu verschriftlichen und alle Mitglieder entspre-
chend informieren       
 
TOP 08 Anträge 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
TOP 09 Sonstiges 
- Gaststätte: mehr Werbung machen; geöffnet: Freitag – Sonntag von 11-20 Uhr; man kann auch länger 
feiern (auch nach 22 Uhr) 
 
 
 
Burgthann, 24.10.2023 
 
 
 
gez. Christian Schroth     gez. Angelika Feisthammel 
1. Vorsitzender      Protokoll 
 
 


